

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Landkreisversammlung in Gommern

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch nimmt am

Freitag, 16. September 2016,

an der Landkreisversammlung des Landkreistages in Gommern (Wasserburg, Walther-Rathenau-Straße 9 – 10) teil.

In ihrem Grußwort wird sie insbesondere auf die Herausforderungen der kommenden Jahre für die Landkreise und Kommunen eingehen. Dies sind für die Landtagspräsidentin die Aufstockung des kommunalen Finanzausgleichs, die Novellierung des Kinderförderungsgesetzes und die Rahmenbedingungen für die kommunale Flüchtlings- und Integrationspolitik. Dabei, so Brakebusch „können die Herausforderungen der nächsten Jahre nur gemeinsam durch die Städte, Gemeinden, die Landkreise und ihre Vertretungen sowie durch die Landesregierung und den Landtag gemeistert werden.“